

# KOMANDAN

## Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Bangkitkan Semangat Kebangsaan di Tapal Batas

Aan Budhi Harsad - [NUNUKAN.KOMANDAN.OR.ID](http://NUNUKAN.KOMANDAN.OR.ID)

Dec 9, 2024 - 17:19



Nunukan, 9 Desember 2024 — Dalam rangka mendukung pembentukan karakter dan semangat kebangsaan generasi muda, Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad melalui Pos Aji Kuning melaksanakan kegiatan Wawasan Kebangsaan di SMA Negeri 1 Sebatik, Kecamatan Sebatik Tengah, Kabupaten

Nunukan.

Kegiatan ini bertujuan untuk menanamkan rasa nasionalisme kepada generasi muda yang berada di wilayah perbatasan Indonesia-Malaysia. Personel Satgas memberikan berbagai materi, termasuk pengertian tentang rasa cinta Tanah Air dan pentingnya menjaga keutuhan NKRI.

Selain itu, siswa-siswi juga dibekali dengan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) yang bertujuan untuk melatih kedisiplinan, kekompakan, dan jiwa kepemimpinan. Kegiatan ini tidak hanya berupa penyampaian materi secara teori, tetapi juga disertai dengan praktik langsung di lapangan, sehingga para peserta dapat memahami dan mengaplikasikan pelajaran yang diberikan.

Komandan Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan apresiasinya terhadap semangat siswa-siswi dalam mengikuti kegiatan tersebut. "Kegiatan ini tidak hanya untuk menanamkan rasa cinta kepada Indonesia, tetapi juga membentuk karakter generasi muda yang tangguh, disiplin, dan bertanggung jawab sebagai penerus bangsa," ujarnya.

Wilayah perbatasan memegang peranan penting sebagai garda terdepan NKRI, sehingga diperlukan generasi muda yang memiliki semangat nasionalisme yang tinggi. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa," imbuhnya.

Para siswa dan guru SMA Negeri 1 Sebatik menyambut antusias kegiatan ini. Kepala Sekolah, Ibu Rusia S.pd, mengucapkan terima kasih atas kehadiran dan kontribusi Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad dalam membangun karakter generasi muda di perbatasan.